



目次 CONTENTS

- 02 話題「綿津見神社の紅葉ライトアップ」
- 04 特集「心を込めて ふるさと納税返礼品」
- 08 報告のページ「飯館村表彰式」ほか
- 10 学びの広場「持久走交流会」ほか
- 12 ほけんとふくし「老人クラブ会員交流会」
- 14 空から百景「イルミの広場」
- 16 いいたて便り
- 18 話題のパレット
- 21 村からおしらせ「百歳賀寿」ほか
- 24 なりわいREPORT
- 25 歴史の散歩道／ふれ愛館だより
- 26 いいたてPHOTOリレー ほか
- 27 愛楽故郷味／ひとのうごき
- 28 ほっとNEWS ほか

CAMERA 今月の表紙



古くからの村民、最近村民となった皆さん、さらには村を応援くださる方など約80人が参加した『パークゴルフde扱い手大交流会』。プロの写真家が撮影する「いいたてつなぐ写真館」も併せて実施されました(表紙はその1枚)。詳しくはP16で。

綿津見神社の紅葉ライトアップ

住民有志が灯す光のイベント

11月13日から16日に、綿津見神社で紅葉のライトアップが行われました。住民有志のグループ「ふらつ」との企画で2年連続の開催。光のデザインや照明の設置もメンバーが協力して行う、手づくりのイベントです。地域の人々が親しみを持って拠り所としている神社が、光に彩られ、荘厳な趣で輝きました。

14日の夜には、参道にキャンドルを灯し、村内の事業者が出店するイベントを開催。広々とした駐車場が満車になる人出となり、幅広い世代の皆さんのが特別な夜を楽しみました。また、この日限定のモミジの御朱印も人気を博していました。



ほのかな明かりの中でスープやコーヒー、おしゃるこや特製の焼きそばなどが販売されました。



「レトロな絵はがき展」



社務所にて、明治から戦前に制作されたノスタルジックなデザインの美術絵はがき約100点の展示が行われました。

「光のモニュメント」
11月16日には、東日本大震災の犠牲者の鎮魂と復興を願う「光のモニュメント」が実行委員会により綿津見神社にて行われ、夜空

に向かってサーチライトの光が放たれました。光のモニュメントは来年3月にかけて相双地区12か所で実施されます。

